
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和６年度 第５回   椿小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和６年１１月３０日（火）  1１：00  ～  1２：00   

 

２ 場 所  校長室 

 

３ あいさつ（委員長、学校長） 

（１） 委員長 

・寒い中、椿ワールドの参観ありがとうございました。また、11月２６日に行われた中学校区

の拡大学校運営協議会も参加ありがとうございました。学校は、鈴教研の発表、椿ワールド

と、大きな行事が終わり、本当にお疲れさまでした。 

（２） 学校長 

・お忙しい中、椿ワールドの参観ありがとうございました。子どもたちはのびのびと表現できま

した。しかし、子どもたちは少し落ち着かない様子も見られます。１２月も行事が詰まっていま

すが、まとめの時期としてしっかりさせていきます。 

 

４ 協議内容 

（１） 学校の状況について 

・２学期後半の主な学校行事等について 

（２） 子どもの課題についての、学校・家庭・地域連携 

    ・第 2回鈴峰中学校区「家庭学習強化週間の取組」の結果 

（３） 学校関係者評価について 

    ・評価の流れ 

（４） マラソン記録会見守りポイントについて 

（５） 椿ワールドをご覧いただいて 

（６） 校区拡大学校運営協議会を終えて 

（７） ３学期の主な学校行事について 

① １年生「昔の遊び」（生活科） 

② ６年生を送る会・ボランティア感謝の会について 

（８） 来年度の行事予定について 

 



４ その他 

（１） 今後の予定について 

（２） 次回の学校運営協議会について 

（３） 学校運営協議会・地域コーディネーターコミュニティ・スクールに関する意識調査のア

ンケートの記入 

（４） 防災倉庫について 

 

５ いただいたご意見 

【椿ワールドについて】 

・自分の小学校の時には英語での劇はなかった。自分で考えて行えていたところは、読み書

きだけではない、非認知能力を育てられてよいと感じた。1・２年生も堂々としてよく頑張って

いた。高学年になると学力がついているのがよくわかった。 

・毎年レベルアップしている。子どもたちが物おじせずにやっていた。５年生のせりふは、単語

ではなく文章で言えていて驚いた。４月の時点で、支援の必要な児童たちも、自然とクラス

の中に溶け込んでいて、成長を感じた。 

・ボランティアで衣装に携わった者としては、衣装がほつれていたのが気になった。また、６年

生の衣装についても相談されたが、先生と子どもたちが考えて頑張ってくれた。 

・各学年の劇の内容が書かれた紙があり、わかりやすかった。ICTを使用し、ダンスも取り入

れていて見ごたえがあった。６年生は会場全体を巻き込んだ場面もあり、よかった。 

・３年生は、食育を取り入れていて、内容もわかりやすく何を伝えたいのかよくわかった。 

・司会が、日本語と英語と両方話してくれたので、英語で何を話しているのかわかりやすかっ

た。 

・本日に至るまで先生方も子どもたちもよく頑張った。子どもの頑張りに引き付けられた。 

・学校全体が一体となって発表されているのが感じられ、すごくよかった。 

【拡大学校運営協議会について】 

・討議の時間が短い。せっかく集まっているので、話し合うための時間を十分に確保してほし

い。 

・講評はよいが、情報交換できる時間を最優先してほしい。 

・分科会によっては、すべての学校がそろっていないところがあった。 

・講演内容は良かった。講演内容を見返したいため資料を準備してほしい。 

・R8から土日学校での部活動がなくなる。地域に格差が出てくると思われるので心配。 

・会場のマイクが、エコーがかかったような感じで聞き取りづらかった。できたら教室での開

催が良い。 


